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厳冬の候、皆様におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。 

 さて、私立高等学校の入試も終わり、いよいよ公立高等学校の入試に向けて動いている頃と思います。

学校でも、ご家庭から入学検査料（県収入証紙）をいただき、願書の完成を迎えます。それを受け、２月

６日には出願となります。また、２月２日には、出願に向けての事前指導を行いますので、ご家庭でも高

校までの移動手段等を話し合っておいていただければと思います。併せて、２０日、２１日の入試当日の

移動手段についてもご確認ください。 

いよいよ迎える公立高校の入試ですが、生徒たちには実力を十分に出し切って、合格を掴み取って欲し

いと思っております。そのためにも食事と睡眠をしっかり取り、健康管理に努めるようにしていただけれ

ばと思います。 

生徒たちに３年を振り返ってみよう、というテーマで書いてもらいました。今回と次回に分けて掲載し

ますので、ご一読ください。（※今回は表面にＢ組、裏面にＡ組を掲載） 
 

僕は３年間で、楽しいことも、大変なこともたくさ

ん経験してきました。その中で、いくつか気づきや気

持ちの変化がありました。それらが僕を少しでも変

えてくれていれば、と思います。身体だけじゃなく

て、心の成長にもつながる３年間だったのではない

かと思います。 

 

 ３年間で本当にたくさんの思い出を作ることがで

きました。また、勉強だけではなく、日々の生活の中

でもたくさんの事を学ぶことができて、心身ともに

成長することができたと思います。今まで学んだこ

とを高校で生かしていきたいです。３年間ありがと

うございました。 

 

 私はこの３年間で色々なことが成長できたと思

う。勉強面では１～３年生まで学習をしっかりでき

た。部活動では、野球についてよく知り、上達する事

ができた。生活面では、心身ともに成長できた。私に

とって中学校では３年間はとても大切なものになっ

た。高校生になっても学んだことを忘れずに頑張り

たい。 

 

 中学校に入った頃は、中学校で生活する３年間は

とても長いものだと思っていた。しかし、今思えば中

学校生活もあと少しとなり、とても短い３年間だっ

た。勉強で成績が上がらず、悩んだり、部活で結果を

出せなかったりして、苦しんだことも多かったが、そ

れ以上に楽しい思い出がたくさんあった。この仲間

達と一緒に過ごせて私は幸せ者だと感じた。 

 

 ２年生のときに出会えた友達のおかげで、毎日が

良い思い出となり、学校生活を楽しく過ごすことが

できた。授業でも行事でも部活動でも充実した日々

を送ることができ、色々嫌なこともあったけれど、最

高の３年間だったと思う。 

 

 私はこの３年間、日常生活、行事、部活動などを通

して、色々なことを学んできました。勉強はもちろ

ん、集団行動の大変さや仲間の大切さ、時間を守るこ

との重要性等、たくさんあります。３年間を振り返っ

て長南中学校の生徒でよかったな、と思います。 

 

３年間で１番の思い出は修学旅行です。特に女子

部屋での会話が楽しかったです。また、３日目の嵐山

の河原で食べたり、遊んだりしたこともよい思い出

です。 

 

 私の３年間で学んだことは、学業をおろそかにす

ると生活もおろそかになるということです。理由は

わからないが、学校生活への気力がなくなる。ですか

ら、後輩の皆さんは、学業と生活の両立を頑張って欲

しいと思います。 

 

 ３年間長いようで短かったように感じます。僕は

この３年間で少し大人びてきたかなと思っていま

す。毎日勉強して頑張るって言っていたのを思い出

します。実際はあまりしてなかったけれど、それはそ

れで中学校の思い出の１つになるのかな、と思いま

す。たくさんの経験ができてよかったです。 

 

 中学校３年間は短いとよく言われますが、まさに

その通りだったと思います。この３年間は、コロナ禍

の期間が長く、制限のある行事が多かったですが、ど

れもとても思い出に残る楽しい行事でした。あっと

いう間に過ぎた３年間でしたが、とても充実したも

のになりました。 
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 部活動での過ごし方、後輩との接し方など、この３

年間で経験したことはとてもよいものだった。後輩

に引き継いでいくとともに、自分も高校生になった

ら初心に返って生活していきたい。 

 

 小学校からの友達と過ごせる最後の３年間でし

た。共に助け合い、励まし合い、時には討論が激化し

ましたが、楽しい毎日でした。生徒会や合唱祭など貴

重な体験もできました。大きな事件もなく、平和に過

ごせて本当によかったです。 

 

 最後に行った修学旅行や、クラスのみんなで練習

した長南祭での合唱、運動会などたくさんの楽しい

思い出が作れてよかったです。 

 

 ３年間の部活動や日常生活を通して、周囲への目

配りや気配り、心配りが出来るようになったかな、と

思いました。３年間の１番の思い出は、２年生のとき

の鎌倉校外学習です。班で江ノ島を歩いたことが楽

しかったです。 

 

 ３年間を振り返って１番の思い出は友達と話した

り、遊んだりした日常生活です。小・中と同じ学校で

過ごしてきた友達と、高校で離れてしまうため、いろ

いろな思い出を作ることができて、嬉しいと思いま

した。 

 

 初めは最上級生という自覚があまり持てませんで

したが、新１年生が入学してきて、部活や委員会など

で引っ張っていく立場になったことで、自覚を持つ

ようになりました。とても短い３年間で、楽しい行事

も終わってしまったけれど、残り少ない中学校生活

を楽しみたいと思います。 

 

 ３年間を振り返ると、３年生の修学旅行が１番思

い出に残っています。グループの皆と行動して、色々

と有名な場所に行ったり、食べたりできたのは本当

によかったです。袋がパンパンになるほどおみやげ

を買ったのもいい思い出です。他の行事もいい思い

出になりました。 

 

 長南中での３年間の思い出は全て色濃く、今でも

鮮明に思い出すことができます。特に印象深いのは、

中学校最後の運動会です。総合優勝は逃してしまっ

たものの、赤団全員で完成させた応援で賞を取るこ

とができ、とてもうれしかったです。どの行事も楽し

く、長南中学校の生徒でよかったです。 

 

 私の３年間の１番の思い出は修学旅行です。小学

校のときには行くことができなかったので、行けて

とてもうれしかったです。また、３年間休むことなく

元気に登校できて、いい３年間を過ごすことができ

ました。 

 

 ２年生のときの鎌倉校外学習で、なぜかハイキン

グコースを歩いてしまった僕の班と藤平先生。その

後、江ノ島に行くと、しらすコロッケがあり、僕と竜

成さんと晴喜さんで食べて、とてもおいしく、そのと

きの味は今でも忘れられません。 

２月の予定 

標準学力調査 

公立高校出願  

公立高校選抜志願変更  

公立高校選抜検査１日目 

公立高校選抜検査２日目 

公立高校選抜追検査出願 

公立高校選抜追検査 

スクールカウンセラーより 

～松本克彦先生～ 

基本的に金曜日が相談日になっています。悩み

事や相談したいことがあれば、教室棟２階の相談

室へ。直通電話がありますので、保護者の方から

の電話での相談も受け付けています。 

►電話番号 

０４７５－４６－３７１９ 

►来校予定日 

２月２日、１６日 
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